



OG Kusterdingen

27. April 2025

Jahreshauptversammlung Schwäbischer Albverein – Ortsgruppe Kusterdingen

Am Sonntag, den 27. April 2025, fand die diesjährige Jahreshauptversammlung unserer Ortsgruppe statt. Trotz eines schönen Sonnentages hatten sich zahlreiche Mitglieder eingefunden.

Einige Mitglieder konnten in diesem Jahr nicht dabei sein, da sie leider inzwischen verstorben sind. Nicht nur durch unsere Gedenkminute werden wir sie in ehrender Erinnerung behalten.

Insgesamt war das Jahr von zahlreichen Ereignissen geprägt. Es wurden 389 km erwandert und erradelt. Viele kleine Aktivitäten bildeten den Rahmen für unsere Großveranstaltungen wie unser ABBA Musikevent mit 450 Besuchern, der Irland Abend mit 350 Besuchern, unser erster Spaziergang durch die Kusterdinger Geschichte mit 150 Teilnehmenden und zum Jahresabschluss unser Glockenzug mit über 100 großen und kleinen Frühaufstehern.

Dies alles ist möglich, durch unsere inzwischen sehr viele Aspekte abdeckenden Gruppen mit ihren Angeboten. Schwerpunkte bilden die Donnerstags- und Sonntagswanderungen ergänzt durch die Frauenwanderungen, die Fahrradtouren nach Irland und Wanderungen in den Dolomiten. Viele weitere Aktionen wurden durch die u40-Gruppe und die ü60 Gruppe, die Familiengruppe, die Sportgruppe, die Line Dance Gruppe sowie die Trachten-, Näh- und Strickgruppe durchgeführt. Dass dieses sehr umfangreiche Angebot auf Interesse stößt, zeigen uns die zahlreichen neuen Mitglieder, die herzlich begrüßt wurden.

Darüber hinaus wird die grundlegende Arbeit unseres Vereins nicht außer Acht gelassen, wie die Pflege und Reinigung der über 100 Nistküsten sowie die Instandhaltung unserer Wanderwege, in die viel Zeit und Energie einfließen.

Über dies alles können sich Mitglieder und Gäste beim monatlichen „Ebahe“ austauschen, das im Albvereinshäusle regelmäßig durchgeführt wird. Dieser nur auf den Härten zu findende Begriff bezieht auf die früheren Treffen in der Lichtstube.

Iris Lumpp, Vorsitzende unseres Vereins, bedankte sich herzlich beim inzwischen sehr großen Team unserer Ortsgruppe für den geleisteten Einsatz und die Begeisterung, die in all die genannten Aktivitäten hineingeflossen sind. Auch die Ehrungen für die jahrelange Mitgliedschaft in unserem Verein, die 25, 40 und sogar 50 Jahre umfassen, sprechen hier für sich.

Von links: Vorsitzende Iris Lumpp, Detlef Kehl, 25-jähriges Jubiläum, Magda Lumpp, 25-jähriges Jubiläum, Georg Belge, 40-jähriges Jubiläum, stellvertretender Vorsitzender Rainer Ebinger

Weitere Jubilare wurden gefeiert: Nicole, Laura und Adrian Kehl, für 25 Jahre, Matthias Steinmaier und Gertrud Teurer für 40 Jahre, sowie Martin Friesch und Erwin Steinmaier †, für 50 Jahre. Leider konnten wir die Ehrung mit Erwin nicht mehr feiern, was wir sehr bedauert haben.

Nach Schließung der Sitzung rundete ein gemütliches Beieinander diesen angenehmen Nachmittag ab.

